
ブルーハーモニーとは？

 結成のきっかけは、１９９６年、西城町で行われた広島国体のなぎなた競技の式典で音楽担当がいる
ということが始まりでした。町内での公募と、元来のバンドメンバーも含め３０人ぐらいが集まりました。
個人のものだけでは足りず眠っている楽器をかき集めたこと、また、練習場所の確保などに手間取りま
したが、１９９４年、やっと夢の吹奏楽団の結成にこぎつけました。その当時の団員が現在も核となって
演奏を続けています。現在は、２０代～７０代の構成員が１５～２０名で活動をしています。

 　西城町づくり便　　　ヒバゴンの町西城

＜定例活動＞毎週金曜日午後7時30分より練習　（ウイル西城２Fホール） 西城町観光協会とタイアップした新しい情報サイトです。　　　 ☝ ☝
　　　　　　　　　定期演奏会：「星降る夜のコンサート」、「ブラスフォレスト」（島根、鳥取、広島地域が県境 名前はヒバゴンのまち西城です。（地域の情報などを発信します）　　　　✽ こちらからお入りください
　　　　　　　　　を越えての吹奏楽団同士の交流）
＜通年の活動＞依頼演奏（各種イベント、パーティー、地域行事）や町内行事にも積極的に参加、学校
　　　　　　　　　　コンサート　（但し、新型コロナによる影響で制限がありました）　　
吹奏楽への思いや魅力は
　同じ演奏は二度とできないという意識で、その時その時の「瞬間の音」を大切に練習をしています。 〇広島県民の森の取材、シーズン最後の雪に親しみました。　3月17日（木）
ただ音符を見て演奏するのではなく、その音符にあるいろんな情景や気持ちを大切に、バンド名のごと 西城紫水高校の生徒さん、西城町観光協会さんと地域貢献活動講座で取材に伺いました。
く青く澄んだきれいなハーモニーづくりを目指して活動をしています。 寒い中生徒達は元気にスノーチューブを体験した後、支配人様に取材を行い、緊張しながらも
これから レポートを楽しんでいました♪　暖かくなったらまた来たいものです！！
　これからも、依頼演奏をどんどん受付けます。入団募集もしています。学生から社会人まで和気あい 伊折支配人様はじめ県民の森のスタッフの皆さん、大変お世話になりました。（写真の中心が伊折さん）
あいと活動をしています。経験は問いません、音楽が好きでやってみようと思われる方、遠慮なくいつ ☆今回の取材内容は観光協会さんのYouTube「ヒバゴンチャンネル」でも配信されています。 ↙
でも見学に来てください。 ※西城紫水高等学校の、今年度の地域貢献活動講座は最終回でした。
2021「星降る夜のコンサート」にて 4/10予定のさくらフェスティバルに向けた練習風景

新曲は「ツバメ」（ヨアソビ）です。名曲のみならず、
今流行りの歌には、皆とても敏感です。

「バリトンサックス」とても重いけど、低い音の響きは、
曲全体を支える上でなくてはならない楽器です。 講師として、しょうばら花会議の齊木義伸理事長をお迎えしました。
❃迫力あるコンサートは、地域のイベントを盛り上げ、 花の種類ごとの植え方や育て方、寄せ植えのコツなどを教えて頂き、

私たち町民は元気をもらってきました。 豊富なお花の中から７種類を選び、思い思いに寄せ植えをしました。
これからも更なるご活躍を祈念しております。 齋木さんのお話も楽しく、会場には笑顔があふれました。令和4年

度も引き続き実施したいと思います、皆様ぜひご参加下さい。

〇西城自治振興センターは、引き続き新型コロナウイ 〇契約満了につき退職のおしらせ
ルスワクチンの接種会場となりますが、ワクチン接 令和４年３月をもちまして、
種に関しましては、西城福祉センターしあわせ館 柳生誠司地域マネージャー
内、保健福祉係へお尋ね下さい。☏８２－２２０２ と、田淵佳子地域マネージャー

〇パソコン教室・・・4月はありません。 が退職となりました。大変お世話
　　   5月は13日（金）と27日（金）です になりました。
〇令和4年度の生涯学習自主運営教室のご案内は、 尚、柳生さんには、パソコン教室

5月号に掲載いたします。 など引き続きお世話になります。

お知らせ今後の予定

〇生涯学習部主催、お花の「寄せ植え講座」を開催しました。（参加25名）　3月27日（日）

新年度は4月14日（木）スタート！また一緒に頑張りましょう！！

活動内容

自治振興センター等、市の関係施設や観光施設などの利用が再開しました。

西城まちづくり便

西城自治振興区だより
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今年、 ２９年目 「西城ブルーハーモニー吹奏楽団」
結成当初からの代表である伊藤郁夫さんや、仲間の皆さんにお話を伺いました。

講習後！ みんなが選んでもまだこんなにたくさんのお花！！
で・き・ま・し・た ～



晴れの姿を写真で紹介いたします。ご卒園、ご卒業まことにおめでとうございます。 令和2年度末に、各4つの部会を軌道に乗せるべく専門部長、事務局で新年度の準備を進めておりま
したが、4月以降2度にわたる緊急事態宣言が発令され、さらにはまん延防止等重点措置期間（延長）に
より、振興センターの利用も出来なくなり専門部活動も思うようには進みませんでした。次年度に向け、
それぞれの活動を振り返りたいと思います。（写真は主な行事の記録の一部）

☆皆様のご成長、ご活躍を心よりお祈り申し上げます。
〇次号では、入園式、入学式の様子をお伝えいたします。

　 令和３年度の「市民活動等報告会」が口和自 西城自治振興区も参加している「比婆いざな
治振興センターで開催されました。 み街道振興協議会」で古代米やジビエまた地

本年度は、山内、比和の各自治振興区と、 元庄原の野菜を使った新作カレーの試食会へ
高野地域自治振興区連絡協議会から発表があり 出席しました（会場：道の駅たかの）
ました。防災、定住、里山文化の保存などのテー 開発されたのは、県立広島大学の吉野智之
マで、その後事例報告がありました。各振興区等 先生と学生です。とてもおいしカレーでいざなみ
から32名の参加があり有意義な会でした。 街道の名産品となる日も近いでしょう！！

　
  吉野先生

　地元出身議員さんと西城町自治振興区連絡協議会との情報交換会につきましては、現下の状況を踏

まえ新年度6月（連協総会）以降に各振興区のメンバーを縮小して実施することになりました。

西城保育所で卒園式、西城小学校、西城中学校で卒業式が挙行されました 令和3年度の専門部活動の振り返り、令和４年度に向けて

 みんなつながる地域交流会  3月12日（土） 「いざなみかりい」試食会　3月22日（火）

　西城自治振興区連絡協議会 情報交換会の開催について（ご連絡）

総務広報部（自治会長兼任）

〇施設管理、防災訓練、行事の立案等

環境福祉部（14の自治会から1名）

〇老人クラブ、社協、民生児童委員と連携等

生涯学習部（自主学習教室の代表）

〇生涯学習計画立案・調整等

地域振興部（14の自治会から1名）

〇環境整備、民泊、県立大学との連携

1 備後落合駅での芸備線利用促進イベントに部

で参加、おでんうどん200食を売上（寄付）

2  県立広島大学、小林謙介先生・ゼミの学生、西

城町観光協会、西城紫水高等学校等が連携し、

「エコツアー」の調査研究を実施（事務局代行）

1 社協の藤尾次長を講師に、社協の取り組みや各

種の福祉制度の説明を受け意見交換を行った。

2 民生児童委員の田村さんを講師に、民生児童委

員の業務や取り組みの実際について説明を受け

意見交換を行った。

1  庄原市役所の危機管理課原田係長、宗信さん、

西城支所総務室光永係長、原田さんから「災害

に備 えて」の講話をいただき、部員で協議した。

2  会議には連携する各組織からの参加を得た。

1 自治振興センターの利活用の促進、自主運営

組織のメンバーの募集等について協議した。

2 部主催の「寄せ植え講座」を実施。多くの参加

者があった。今後の取り組みを協議中。
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西城保育所 ３月１９日（土）

西城小学校 ３月２４日（木）

西城中学校 ３月１０日（木）


